

校長室だより No. 22 令和3年11月4日



# 協 和

足利市立協和中学校長 中村徳幸

※右上のQRコードから「協和中学校ホームページ」をご覧ください。



## 3年生が、奈良・京都の『修学旅行』に行ってきました！

10月27日（水）～29日（金）の3日間、3年生が修学旅行に出かけました。本来であれば6月実施の予定でしたが、2回の延期を経て、今回実施することができました。

3日間とも晴天に恵まれ、一生の思い出に残る楽しい修学旅行になりました。

### 『1日目』



奈良公園で記念撮影



コロナ対策をした食事風景

### 『2日目』



近鉄奈良駅から貸切特急で京都駅に



班別研修 清水寺

### 『3日目』



クラス別研修 保津川下り



クラス別研修 組紐づくり

## タブレットPCを活用した『朝学テスト』実施中！

10月より、生徒1人1台タブレット端末を活用した「朝学テスト」を実施しています。

- ① 実施日 基本は毎週木曜日
- ② 教科 国語・数学・英語
- ③ 範囲 タブレットドリルより
- ④ 出題・採点 googleフォームによる出題、自動採点

※用紙による出題・解答もあります。

各教科で『満点賞』をめざし、家庭におけるタブレット端末を使ったテスト勉強が定着することで、基礎学力の向上に結びつくことを期待しての取組です。



## 劇団三十六計による『薬物乱用防止啓発演劇』を鑑賞！

11月1日（月）協和中体育館において、劇団三十六計による薬物乱用防止啓発演劇が上演されました。体育館の3密を避けるため、1年生は各教室でのリモートによる観劇となりました。

「すばらしい明日のために…」をテーマに上演された劇は迫力のある演技で、薬物の恐ろしさを私たちに教えてくれました。



### 【生徒の感想】

薬物乱用防止啓発演劇を見て、薬物乱用は、絶対にしてはいけないということを改めて理解することができました。薬物が、どれだけ人間に害を与えるのかもよくわかりました。

苦しめるのは自分だけでなく、自分の身の周りの人や、家族、友達、学校の先生など、たくさんの人々に迷惑がかかることがよくわかりました。

## 『スケアードストレーント』を体験しました！

11月2月（火）協和中校庭において、全校生徒が『スケアードストレーント』を体験しました。

スケアードストレーントは、スタントマンが生徒の目の前で交通事故を再現し、交通事故の恐ろしさを知ることで、交通ルールや交通マナーを守ろうとする意識を高めさせようとするものです。

この体験を通して、多くの生徒が「自分の命は自分で守る！」まさに『自助』の意識を高めることができました。



### 【生徒の感想】

実際に交通事故の再現を見ることで、その怖さや恐ろしさがよくわかりました。改めて、交通安全に気を付けようと思いました。そして、他人を傷つけることは、絶対にしないようにしようと思いました。その一瞬で、どれだけ大切なものが奪われてしまうのか、よく理解できました。

これからは、どんなに急いでいるときでも、左右確認やヘルメット着用を怠らず、安全に自転車走行をしようと思います。